
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 352
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 31º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 172 LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 05 DE OUTUBRO DE 2021.

Vereadores:
Franklin Duarte de Lima, Presidente;
Luiz Mayr Neto, 1º Secretário;
Simone Aparecida Bellini Marcatto, 22 Secretária;
Antonio Soares Gomes Filho, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
César Rocha Andrade da Silva, 4º Secretário;
AldemarVeiga Júnior;
Alécio Cau;
Eder Linio Garcia;
Fábio Aparecido Damasceno;
Gabriel Bueno Fioravanti;
José Henrique Conti;
Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva;
Roberson Augusto Costalonga; e
Thiago Samasso.

À hora regimental, dezoito horas e trinta minutos do dia cinco de outubro do ano de
dois mil e vinte um, presentes todos os Senhores Vereadores acima listados,
ausente o vereador André Leal Amaral, deu o Senhor Presidente Franklin Duarte de
Lima, em nome de Deus, início aos trabalhos da trigésima primeira sessão ordinária
da primeira sessão legislativa ordinária anual da décima sétima legislatura, após a
execução do Hino Nacional e do Hino do Município, como acontece em toda primeira
sessão de cada mês. -------—.......iaaacanonce caaacacaacancaonanononoom

- Ofício nº 83/21, do vereadorAndré Leal Amaral, justificativa de ausência à presente
sessão, por motivo de saúde. Despacho: falta justificada e abonada. --—-----——...........
| = EXPEDIENTE: -----————ninocanasacacaacocemenaemon=em

1 - Projetos do Executivo:---————..... nnnncanaacenoascoommoomecmenooooco nona ionanmao

1.1 - Projeto de Lei nº 192/21, que estima a receita e fixa a despesa do Município
para o exercício de 2022. Despacho: encaminhado à Comissão de Finanças e
Orçamento para realização de audiência pública e emissão de parecer. -------——---—-....
2 - Projetos do Legislativo: ---------........ a naconcecanaconmaooooooaooo

2.1 - Projeto de Lei nº 193/21, que denomina a Rua 3, do Loteamento Residencial
Vale das Uvas e a Rua 3, do Loteamento Residencial Mont'Alcino, Bairro Roncaglia,
com início da Rua 1 do Loteamento Residencial Vale das Uvas e término da Rua 1

do Loteamento Residencial Mont'Alcino, de autoria do vereador Aldemar Veiga
Júnior. Despacho: encaminhado às Comissões de Cultura, Denominação de
Logradouros Públicos e Assistência Social e de Justiça e Redação para pareceres. --
2.2 - Projeto de Lei nº 194/21, que denomina a Rua 4 do Loteamento Residencial
Vale das Uvas, bairro Roncáglia, com inicio na Rua 1 e término na Rua 2 do mesmo
Loteamento, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima. Despacho:
encaminhado às Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e
Assistência Social e de Justiça e Redação para pareceres.----——......onesonennanananonnom

2.3 - Projeto de Lei nº 195/21, que dispõe sobre o Poder Executivo, através do órgão
responsável, inserir nos projetos arquitetônicos dos órgãos do município de Valinhos
a instalação de sistema de coleta para captação da água de chuva, na forma queFE
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especifica, de autoria do vereador André Leal Amaral. Despacho: encaminhado às
Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços
Públicos para pareceres.-----------...........nnnaaaanaannocacemnneoon
2.4-Projeto de Lei nº 196/21, que dispõe sobre a proibição da aquisição,
estocagem, comercialização, reciclagem, processamento e benefício de materiais
sem comprovação de origem, na forma que especifica, de autoria do vereador
Sidmar Rodrigo Toloi. Despacho: encaminhadoàs Comissões de Justiça e Redação
e de Finanças e Orçamento para pareceres.---------..........encannaneonnnoonnnoom

2.5 - Projeto de Lei nº 197/21, que denomina o Sistema de Lazer 7, do Loteamento
Villagio Fiorentino, Bairro Ribeiro, de autoria do vereador Alécio Cau. Despacho:
encaminhado às Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e
Assistência Social e de Justiça e Redação para pareceres.cosmosonnnnnono

2.6 - Projeto de Lei nº 198/21, que denomina a Rua 5 do loteamento Villaggio Di
Napoli, Bairro Samambaia, de autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti.
Despacho: encaminhado às Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros
Públicos e Assistência Social e de Justiça e Redação para pareceres. -----------.........
2.7 - Projeto de Lei nº 199/21, que suspende, temporariamente, atos administrativos
de emissão de diretrizes e aprovação de projetos, na forma que especifica, de
autoria do vereador Eder Linio Garcia. Despacho: encaminhado às Comissões de
Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento para pareceres.-----——————......o
3 - Emendas: —===. encon nonoano nnnonono nanaaaaaanenmnnoooo
3.1 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 134/21, que altera dispositivo do Projeto, que
"Altera o art. 17, da Lei nº 3.192 de 22 de maio de 1998, que “dispõe sobre
loteamento fechado e dá outras providências", na forma que especifica.”, de autoria
do vereador Alécio Cau. Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e
Redação e de Obras e Serviços Públicos para pareceres.--—--=====.......ennono
3.2 - Emenda nº 2 ao Projeto de Lei nº 107/21, que inclui o parágrafo único ao art. 1º
do Projeto, que "Dispõe sobre autorização para a concessão de subsídio financeiro
para transporte público coletivo urbano à SANCETUR - Santa Cecília Turismo
LTDA, e altera o anexo Ill da Lei nº 5.571/2017, PPA 2018-2021 e o anexo VI da Lei
nº 6.023/2020, LDO 2021, e dá outras providências.", de autoria da vereadora
Simone Aparecida Bellini Marcatto. Despacho: encaminhado às Comissões de
Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços Públicos para
pareceres.---—-—..—........ nin nenacacoa concoomni aaaaananaaaaocamannaaaaonanaam

4 - Ofício do Legislativo:-----————— naonncsconeceooooiconnoncenaecaenncomam

4.1 - Ofício nº 81/21, solicita retirada de tramitação do Projeto de Lei nº 26/2021, que
"Dispõe sobre a inclusão dos trabalhadores da educação como grupo prioritário do
plano municipal de vacinação contra a COVID-19, antes do início das aulas
presenciais no município de Valinhos, e adota outras providências.", de autoria do
vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Despacho: deferido.------.................e
5 - Leitura de pareceres das Comissões Permanentes:---------———.....nono
Pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e
Orçamento e de Obras e Serviços Públicos à Emenda nº 01 ao Projeto de Lei nº
107/21. Despacho: projeto retorna às Comissões de Justiça e Redação, de Finanças
e Orçamento e de Obras e Serviços Públicos para pareceres à emenda nº 02,
apresentada na presente sessão. ---———--...................dono
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Pareceres favoráveis das Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros
Públicos e Assistência Social e de Justiça e Redação ao Projeto de Decreto
Legislativo nº 12/21. Despacho: projeto encaminhado para a pauta da Ordem do Dia
das próximas sessões. ---——..... nono aaaaaaacoceacaaacanaaonoano

6 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: --—-——o.ooo

6.1 - Moção nº 186/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços a
fim de colocar em funcionamentoo novo prédio do Laboratório Municipal de Análises
Clínicas, de autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. —----—.
6.2 - Moção nº 191/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que seja licitado
publicidade digital, de autoria do vereador Eder Linio Garcia.------————......
6.3 - Moção nº 192/21, de Apelo ao Secretário de Segurança Pública do Estado de
São Paulo para que empenhe esforços a fim de enviar recursos para a manutenção
do corpo de bombeiros da cidade de Valinhos — São Paulo, de autoria do vereador
Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. -----=—=...........nunanancacoanacanacaneem

6.4 - Moção nº 193/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenheesforços em
reforçar o patrulhamento da Guarda Civil Municipal no bairro Joapiranga, de autoria
do vereador César Rocha Andrade da Silva.-----———........nonanano nm
6.5-Moção nº 194/21, de Apelo ao Governador do Estado de São Paulo e ao
Presidente da SABESP, para a restauração da outorga da transposição do Rio
Igaratá para a Reserva da Atibainha, de autoria dos vereadores Gabriel Bueno
Fioravanti e Luiz Mayr Neto. ———.ontenam

6.6-Moção nº 195/21, de Apoio à Prefeita Municipal para a inclusão de
representantes do Legislativo no processo decisório do novo Marco Regulatório de
Saneamento Básico, de autoria dos vereadores Gabriel Bueno Fioravanti e Luiz
Mayr Neto.
7 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: -------——-

7.1 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: ————....
- nº 1731/21, informações sobre o Relatório Resumido de Execução Orçamentária,
RREO SICONFI. -———— nn nanaanaaacommon
- nº 1732/21, informações sobre andamento para aprovação de recurso destinado à
cobertura da quadra Emeb Carlos de Carvalho Vieira Braga..---———
- nº 1733/21, informações referentes ao processo de compras nº 260/2020. —-——
- nº 1757/21, reitera requerimento nº 1.460/2021 sobre diagnóstico precoce de
dislexia e TDAH na rede municipal de educação.-----————.........nono
- nº 1758/21, informações acerca de protocolo de denúncia nº 943012/2021 de maus
tratos de animais. ———-=—===.....nn nn aanaaaaacaaaeacocaaaoonooanoooonaooo

7.2 - De autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcaito: -------—-............
- nº 1734/21, informações sobre a realização de estudos sobre a implantação de
infraestrutura no bairro Parque Valinhos. -----—==........nnnannnaa

- nº 1738/21, informações sobre fiscalização e acompanhamento dos níveis dos
mananciais nos últimos 12 meses.--------——.......uncincnccnnccncanosoiii cmananam

- nº 1739/21, informações sobre fiscalização e acompanhamento do índice
pluviométrico nos últimos 12 meses.---------——.........ouaaneaoneanacanooaanoaaannaanna

- nº 1740/21, informações sobre fiscalização do uso racional da água pelos
Munícipes em finais de semana, feriados e períodos noturnos. ---=-—-==--.........nona
- nº 1741/21, informações sobre processos de aprovação de condomínios.

F *º ph
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- nº 1742/21, informações sobre repasse irregular do Daev à Prefeitura em
desacordo com Lei Municipal nº 4.040/06 e artigo 35 da LRF.
7.3 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: -----===..=......nono
- nº 1735/21, uso da Tribuna pelo senhor Valmir Antunes dos Santos, no dia 16 de
novembro, para explanar sobre a crise hídrica e planejamento urbano.--——=---==.........
- nº 1770/21, informações sobre os tanques de armazenamento de esgoto doméstico
na entrada do bairro Parque Portugal. -----———— caneco aananaanne
- nº 1771/21, informações sobre atendimento a alunos de educaçãoespecial. ----------
7.4 - De autoria do vereador César Rocha Andrade da Silva: ---———.........ssenacnnonnnnm

- nº 1736/21, solicita retirada de tramitação do projeto de lei nº 77/2021, que
"Acrescenta dispositivo à Lei nº 2.977, de 16 de julho de 1996, que dispõe sobre
Projetos, Execução de Obras e Utilização de Edificações e dá outras providências.” -

7.5 - De autoria do vereadorAlécio Cau:-------———....nnieciconescoonosnes
- nº 1737/21, informações sobre Propaganda Institucional. ----==--==...........nn
- nº 1751/21, informações sobre volume de terra depositado aos fundos do
Condomínio Morada dasNascentes. ---------——. ccesecam amenoson

- nº 1752/21, informações complementares as respostas do requerimento nº
1611/2021. -——nuncaoonnocaommaanoaamenino nonnaaeaancaaenoaom

- nº 1753/21, informações sobre trajeto e horários da linha de ônibus 505. --------—-.....
- nº 1754/21, informações sobre cheiro de esgoto oriundo da estação elevatória na
Avenida Remo Oscar Beseggio. ----——————........ naoannaanaconconnonanonanna
- nº 1755/21, informações sobre ponto de vacinação de Covid-19.---—....ano
- nº 1756/21, informações complementares as respostas do requerimento nº
1400/2021. ---——nunonncononnaaanaaanaooo on ctcaanna
- nº 1774/21, informações sobre o valor da água adquirida através de parceria com a
Sanasa de Campinas.--————====..........nono cancaoacaaacecocoaaooononaooonaam

7.6 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: -----=====.........
- nº 1743/21, informações sobre os campos de futebol da Cidade. ---
7.7 - De autoria dos vereadores César Rocha Andrade da Silva e Mônica Valéria
Morandi Xavier da Silva: ---—————-——.....nn aaaneooncon ioan connaaaaanoso noso

- nº 1744/21, informações sobre os mutirões de castrações realizados pela Clínica
The Vet Company no Município.----=—-=————.....cacccommon cnnanacanon aaannoasno nnnnm

7.8 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: —----=---....... nona non
- nº 1746/21, informações sobre sucumbências processuais.-—-—.......==onnononn

- nº 1747/21, informações sobre instalação de redutor de velocidade no Jardim São
Marcos. --=====0"... uniao nnaacancononoanonona cananeaaocoacononoanoooocancaneamenmamonm

7.9 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:—————..........nanom
- nº 1748/21, informações sobre FUNDEB.-............... =——

- nº 1749/21, informações sobre a Guarda Municipal de Valinhos. ------——......uunonnm
- nº 1750/21, informações complementares ao requerimento nº 1388/2021 .--------—
7.10 - De autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi: ----.............nanameno am

- nº 1759/21, informações sobre roubos de fios e cabos elétricos nas empresas em
Valinhos.--——===="————— 0.00... no cenas nono oanacacmacanoacoaacananamasosoon anancanancammemmom

7.11 - De autoria do vereadorAntonio Soares Gomes Filho:---——-—nec
- nº 1760/21, informação quanto à falta de água no Jardim Maracanã nos dias fora
do rodízio. -————=.......... nonocaano canonanacenaao ssaananosnaacacenacnncanom

7.12 - De autoria do vereadorJosé Henrique Conti: emma

  
  

    
tt
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- nº 1761/21, informações sobre construção de stand na Rua Luis Bissoto. --------------
- nº 1762/21, informações sobre despejo em lagoa do bairro Vale Verde. ------=---.......
- nº 1763/21, informações sobre despejo de efluente em lagoa do Condomínio Clube
de CampoValinhos.----.=... .........nono caaaaasacnencoco ocooonoocanaaacacnaaaam

- nº 1764/21, informações sobre despejo de resíduos industriais, bairro Country Club.
- nº 1773/21, informações sobre aquisição de água tratada.
7.13 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti: —-—— —-
- nº 1765/21, informações sobre ruas disponíveis para nomeação.----—........ nano
- nº 1766/21, informações sobre depósito de entulho em barranco na Rua Américo
Bonetto, bairro Colina dosPinheiros.------=====.............nn -
- nº 1767/21, informações sobre a Lei nº 4135/2007.---............. -

- nº 1768/21, informações sobre aprovação de empreendimentosimobiliários. -
- nº 1769/21, informações sobre a Lei nº 5956/2019. —===...onenam

7.14 - De autoria do vereador Eder Linio Garcia: —————.....conncmenanna
- nº 1772/21, informações sobre ex-servidor. ——-— nano ooo nn anne nnam

8 - Requerimento incluído na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: -

8.1 - De autoria do vereador César Rocha: --------=...............onnnnnano

- nº 1745/21, informações sobre a aquisição e uso de fuzis pela GCM. -
9 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal: ---——--=-=.............
9.1 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: -----------.......
- nº 1941/21, requer supervisão no serviço de coleta seletiva no bairro Alpinas. -----—
- nº 1942/21, requer a criação de estações de manutenção emergencial para
bicicletas (bike station) no Município.------—-—-.nicecanono nonanaaacnanonononnam

- nº 1971/21, solicitar ao DRS Vl, através do Governo do Estado, ampliação no
serviço de saúde auditiva para o Município. ==... oonnnonononoeaaeaeaooo nan

9.2 - De autoria do vereadorThiago Samasso:-———-

- nº 1943/21, instalar playground no Jardim do Lago.
9.3 - De autoria do vereador César Rocha Andrade da Silva:-————..asno nono
- nº 1944/21, realizar pintura de faixa de pedestres, inclusive sinalizações horizontal
e vertical específicas para a área escolar, defronte à Emeb Alvorada. ----==--............
- nº 1945/21, realizar pinturas de sinalizações horizontais e complementação das
sinalizações verticais, em todas as suas extensões, nas ruas do bairro Castelo. -------
9.4 - De autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto: --—----=-..........
- nº 1946/21, solicitar ao órgão competente um estudo de obras de
desassoreamento e limpeza de quatro lagoas no bairro Parque Valinhos. --—————.....

- nº 1947/21, designar ao órgão competente para que seja feito a limpeza de restos
de materiais da calçada da rua Silvio Alcantara, em frente ao campo do Jardim
Jurema. ===" 00000000000000 aconaanconnnnno caaaaaaenaononononononocanacnncommon

- nº 1948/21, designar ao órgão competente para que seja feito um estudo de uma
rampa de acessibilidade na caiçada, defronte à UBS Vila Santana, na Avenida

(E)
- nº 1949/21, notificar proprietários de terrenos particulares para cortar mato alto no
bairro Parque Valinhos. ———=—=...... nnnan naoonnonicoocceaaaoaoaaaaaemaoooo nanaaaaconconom

9.5 - De autoria do vereadorAldemarVeiga Júnior: --—————.==onescoonenoameno nam

- nº 1950/21, executar serviços de limpeza de resíduos e restos de galhos em
passeio público na Rua Senador Feijó, esquina com Rua Carlos Manarini, Centro.4H
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- nº 1951/21, realizar serviços de limpeza, plantio de grama e revitalização do
barranco na Rua Ricardo Maria esquina com Rua Frederico Polidoro, Loteamento
Shangilá. --——. nanaanoacnnoemeoooo o oooonoanooo iconcaaanaaaanaonesnanonoso nannm

- nº 1952/21, executar serviços de nivelamento de paralelepipedos ou execução da
pavimentação asfáltica em toda a extensão da Rua Américo Conte, Vila São José. ---
- nº 1953/21, substituir placas de identificação de logradouro público em toda a
extensão da Rua Padre Manoel da Nóbrega, Vila Angeli. -----————....oonnnncononcone ono
- nº 1954/21, substituir placas de identificação de logradouro público em toda a
extensão da Rua Rio Branco, Vila São Sebastião.------=...............a
- nº 1955/21, executar serviços de recapeamento asfáltico em trecho da Rua
Frederico Polidoro, Loteamento Shangyrilá.----======........nono
- nº 1956/21, executar serviços de recapeamento asfáltico em toda a extensão da
Rua Narcizo Bonon, Vila São José.-----......... nn nnnnnnnnnnnnn
- nº 1957/21, realizar estudos da Secretaria competente para a instalação de
redutores de velocidade na Rua Constantino Olivo, Jardim Alto da BoaVista. ------—-
- nº 1958/21, executar poda de árvores, plantio de grama, instalação de bancos e
calçada em praça entre as Ruas Ricardo Maria, Frederico Polidoro e Domingos de
Salvi, Loteamento Shangrilá. ==...on canasaccenaacanaaacaceanoo

- nº 1959/21, executar serviços de revitalização de pintura do solo em toda a
extensão da Rua Constantino Olivo, Jardim Alto da BoaVista...... o
9.6 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: -—-— inno inaancaiconcanacacoanoom

- nº 1960/21, realizar substituição de espécie arbórea na Rua Rigesa, nº 33/35, Vila
Papelão. ---——...... nanaannecacocasanscenecanamanacaaaaaamunaenooanom
- nº 1961/21, realizar manutenção na arquibancada e vestiários do campo do bairro
Bom Retiro. ————— nncaanananeceneneacanacenecanananano
- nº 1962/21, realizar corte de mato nos entornos do campo do bairro Bom Retiro. ----
- nº 1963/21, realizar manutenção na quadra ao lado do campo do bairro Bom
Retiro. ==...n nn anna ancanonooncaaanemmanono

- nº 1964/21, solicitar mudas de espécies arbóreas ao Programa Proteção de
Mananciais do Consórcio PCJ....-........ anecanencacoaaenoannonnaconom

- nº 1965/21, programarvisitação da rede pública de ensino à Casa + Sustentável! do
Consórcio PCJ. -----———....... unnanonononononenaaanoneanacocmaaoooaoananoanonnnnam

9.7 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: --——-=-==.....nooo nono
- nº 1966/21, implantar sinalização horizontal e vertical para vaga de deficientes
defronte à Faculdade Anhanguerade Valinhos.-------—---————...
- nº 1967/21, reparar calçada na Rua General Osório, Vila Martina. ----—-——---

- nº 1968/21, efetuar poda de árvore na Rua General Osório, Vila Martina.--
9.8 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:---——........nie
- nº 1969/21, regularizar o Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural.--------——-———-

- nº 1970/21, realizar ronda da Guarda Municipal ao longo de toda a Rua José
Angeli, bairro Ponte Alta... ..........nocaonanaa

9.9 - De autoria do vereadorAntonio Soares GomesFilho:-----——........nn
- nº 1972/21, fazer reparo no asfalto na Rua Marinangelo, Vila Santa Rosa. —---—————

- nº 1973/21, reparar vazamento na caixa d'agua do campo da Praça Amélio Borin,
Jardim Paraíso.----——————.......ocononen nonaooonoo naaacancaaaaaanesaonossasasnosasannano

- nº 1974/21, realizar estudos para viabilizar melhoria no trânsito da Rua Antonio
Madia Filho com a Rua Barão de Mauá.
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9.10 - De autoria do vereador José Henrique Conti: ------...........aa
- nº 1975/21, fixar placas de “proibido jogar lixos e entulhos” na Avenida Brasil, altura
do nº 546. =... canino aaaaaaaanacemmanonnona
- nº 1976/21, instalar placa indicando “retorno” para acesso à Rodovia Municipal dos
Andradas, sentido centro de Valinhos. -----===. ninancocaocenmenooaooo
- nº 1977/21, implantar coleta na Alameda Embaúba e Cambará, bairro Chácaraso
9.11 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti: ----====........nona
- nº 1978/21, realizar pintura e manutenção geral da quadra poliesportiva de praça
na Rua Luiz Angeli, Jardim Pinheiros.---———=......onccscanenccaneco inanconnecaecanaam

9.12 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno:----—-==-—-———........
- nº 1979/21, implantação de faixa de pedestres e vaga para idosos e deficientes na
Rua Campinas, defronte ao nº 750, bairro BelaVista...nnnano

- nº 1980/21, realizar manutenção nos aparelhos de ar condicionado da Unidade de
Pronto atendimento, UPA. ==... nunacaconnosconcoscememano ooo inononannam

- nº 1981/21, concluir reforma do Centro Comunitário na Rua Alfredo Honório, Jardim
Figueiras.----===..---—....... cinconeoon a saanasacesaaaaeenmenmoememmamona

- nº 1982/21, realizar estudos para melhorias no trânsito da Rua Gervásio Manoel
Cândido, bairro Country Club. ----==. =... nnscaaaaacascenomanoanonononnanoom

10 - Ata da trigésima sessão ordinária da primeira sessão legislativa ordinária da
décima sétima legislatura, realizada em 28 de setembro de dois mil e vinte um,
aprovada por unanimidade. -----... . aaanaoaneconanacena anacom
11 - Leitura de Diversos: -----=————————...nnnnnnonananaacacaneacameamanoaoamam

11.1 - Ofício nº 233/2021-PRES, do Departamento de Águas e Esgoto de Valinhos,
encaminhando os balancetes de Receitas e Despesas da autarquia relativos ao mês
de agosto de 2021,=... enanannaancanoaaocanaonaooonnam

11.2 - Editais de Convocação de Audiências Públicas para apresentação e debate
aos Projetos de Leis nº 22/21, nº 57/21 e nº 105/21, a se realizar no dia 20 de
outubro de 2021, às nove horas, às nove horas e quarenta e cinco minutos e às dez
horas e trinta minutos, respectivamente.-----——........e. cananonconeanonececenmm

Il - PEQUENO EXPEDIENTE:-————..............nano
Antes do início do Pequeno Expediente, o Senhor Presidente discorreu e exibiu
vídeo sobre notícia veiculada na mídia locai acerca de denúncias de divulgação de
“fake news” no âmbito das eleições municipais de 2020, inclusive com a utilização da
máquina pública, da qual fora vítima e denunciante.----—— .....connnnnononnn
1-O vereador Gabriel Bueno Fioravanti parabenizou o Senhor Presidente pelo
posicionamento; discorreu sobre a crise hídrica municipal, sobre supostos repasses
irregulares do Daev à Prefeitura em 2020, criticou respostas evasivas do Executivo
Municipal a requerimentos de sua autoria sobre o assunto; e criticou abordagem da
imprensa municipal com relação ao acordo realizado com Campinas para cessão de
água ao município de Valinhos, que seria de fato uma compra, e não uma doação. —
2 - A vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto parabenizou e exibiu vídeo sobre
o aniversário de trinta e oito anos da Guarda Civil Municipal.--------——.mena

3-O vereador Eder Linio Garcia parabenizou a Guarda Civil Municipal pelo
aniversário; discorreu sobre o Projeto de Lei nº 199/21, que suspende
temporariamente atos administrativos de emissão de diretrizes e aprovação de

q As tr
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projetos, de sua iniciativa, defendendo a matéria em virtude da atual crise hídrica
municipal, e criticando o crescimentourbano desordenadono Município.------—————————

4-A vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva exibiu fotos e discorreu
sobre crime ocorrido em estabelecimento no Município que recebe cães resgatados,
que haviam sido induzidos por desconhecidoa ingerir anzóis que causariam morte. --
5 - O vereador Luiz Mayr Neto discorreu sobre os termos de convênio firmado entre
o Daev e a Sanasa de Campinas, e sobre os ônus para o Município relativos a
realização de obras para captação de água.-———.....conconnnnnnnnnnnnnnconcanneoon
6-O vereador Sidmar Rodrigo Toloi discorreu sobre furtos de cabos realizados
contra empresas do Município, solicitando maior policiamento noturno nos locais,
defendeu o Projeto de Lei nº 196/21, que dispõe sobre a proibição da aquisição,
estocagem, comercialização, reciclagem, processamento e benefício de materiais
sem comprovação de origem, de sua iniciativa; também demonstrou indignação com
o crime ambiental ocorrido contra animais no Município; e criticou a área da saúde
no Município, destacando ações necessárias.---—-———....ncnnoonenonnanoneoon
7-0 vereador José Herrique Conti falou sobre denúncia realizada sobre supostos
repasses irregulares do Daev à Prefeitura Municipal. ----=====........nononono
8 - O vereador Fábio Aparecido Damasceno defendeu movimento de moradores do
Parque Valinhos, presente à sessão, que requer pavimentação de trecho do bairro;
parabenizou a Guarda Civil Municipal pelo aniversário; falou sobre visita realizada à
Unidade de Pronto Atendimento de Valinhos, onde constatara o não funcionamento
dos aparelhos de ar condicionado, solicitando providências do Executivo Municipal,
discorreu sobre reunião realizada entre o Executivo, Legislativo e Santa Casa de
Valinhos sobre o novo termo de convênio, criticando a morosidade na assinatura do
termo e posterior repasse de verbas àentidade...innnnenaneoon
9- O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida parabenizou o senhor Presidente
pelas denúncias de “fake news"; abordou suposta perseguição política contra
políticos combativos, citando o caso do vereador Matheus Siqueira, do município de
Cerqueira César, que fora cassado recentemente; prestou homenagem pelo Dia do
Tradutor e Intérprete de Libras, comemorado anualmente no dia 30 de setembro; e
abordou a crise hídrica, criticando a falta de água por vários dias em diversos bairros
do Municipio, cobrando ações do Executivo Municipal. ----========..............no
10 - O vereador César Rocha Andrade da Silva também abordou o furto de cabos de
empresas do Município, destacando visita realizada à delegacia de polícia sobre
este crime e sobre o crime ambiental destacado pela vereadora Mônica Valéria
Morandi Xavier da Silva; e destacou crise hídrica e obras no Centro de Lazer do
Trabalhador.
11 - O vereador Alécio Cau falou sobre projeto para construção de Unidade Básica
de Saúde na região dos bairros Bom Retiro e Palmares, destacando respostas do
Executivo Municipal a requerimentos de sua iniciativa conflitantes entre si, criticando
de forma gera! as respostas elaboradas pelo Executivo Municipal a requerimentos
dos vereadores, que conteriam constantemente informações conflitantes; e também
criticou abordagem da imprensa municipal com relação ao acordo realizado com
Campinas para cessão de água ao município de Valinhos, que seria de fato uma
compra, e não uma doação.
12- O vereador Thiago Samasso parabenizou a Guarda Civil Municipal pelo seu
aniversário, e anunciou emenda parlamentar a ser destinada;à construção de uma
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sala para a corporação; anunciou a reinstalação de parquinho no Jardim do Lago por
parte do Executivo Municipal, atendendo demanda dos moradores; anunciou
aumento da ronda ostensiva no bairro São Bento; e anunciou que recebera
informação de que o contrato com a Santa Casa de Valinhos havia sido assinado
nesta noite, e que valores já seriam repassados à entidade no dia seguinte. -----————

IH - TRIBUNA: ===...0.000.000 nancanocaoacasooonanonanaonnona nona

A senhora Dra. Maria Emília de Oliveira Schpallir Silva explanou sobre a Semana de
Defesa e Proteção da Vida, conforme Requerimento nº 1641/21, de autoria do
vereadorAndré Leal Amaral, aprovado em Plenário.----————......nononono nn

IV - ORDEM DO DIA:—-————=....... --
1-Veto nº 6/21, Total do Executivo Municipal ao Projeto de Lei nº 100/21, qu
"Dispõe sobre a utilização de veículos destinados ao transporte escolar em outras
finalidades, durante a situação de emergência decretada para enfrentamento da
Covid-19, inclusive durante os finais de semana, feriados e férias escolares, no
âmbito do Município", de autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti. Discutiram o
autor e o vereador Alécio Cau. Votação: veto mantido por unanimidade.----—........
2 - Projeto de Lei nº 171/21, que denomina Antonio Custódio da Silva a Rua 8 do
Loteamento Residencial Vale das Uvas, bairro Roncaglia, de autoria do vereador
Alécio Cau, que defendeu a matéria. Votação: aprovado por unanimidade e
dispensado de segunda discussão a pedido do vereadorAlécio Cau.—.........
3 - Projeto de Lei nº 157/21, que institui o Regime de Previdência Complementarno
âmbito do Município de Valinhos na forma que específica, autoriza a adesão a plano
de benefícios de previdência complementar e dá outras providências, de autoria do
Executivo Municipal. Discutiram os vereadores Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida e
Luiz Mayr Neto. Votação: aprovado em primeira discussão com um voto contrário.
Despacho: encaminhado para a pauta Ordem do Dia das próximas sessões para
segunda discussão e votação. -----—-...........encanacannoncaonecommonsooocononananananmam

4 - Projeto de Lei nº 75/21, que altera a Lei nº 3.915/2005 no que se refere à base de
cálculo para fins de cobrança do ITBI, dando nova redação ao artigo 197, na forma
que se especifica, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima. Discutiram o
autor e os vereadores Luiz Mayr Neto e Gabriel Bueno Fioravanti. Votação:
aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do
vereador Luiz Mayr Neto. —.... icon ncamananaaaanao ssa onm

5 - Projeto de Lei nº 54/21, que cria a campanha permanente de enfrentamento ao
assédio e à violência sexual no município de Valinhos, de autoria dos vereadores
Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida, César Rocha Andrade da Silva, José Henrique
Conti, Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva e Alécio Cau, emendado. Vista
solicitada pelo vereador Fábio Aparecido Damasceno aprovada com um voto
contrário. ===....... nono aaaaaaeaaacacaaaeanecmosca ooo caooooocanneaao

6 - Projeto de Lei nº 143/21, que dispõe sobre a inclusão de conceitos sobre os
riscos do mundo digital na Rede Municipal de Ensino, e dá outras providências, de
autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva, com parecer contrário
da Comissão de Justiça e Redação. Discutiram a autora e o vereador Marcelo
Sussumu Yanachi Yoshida. Votação: parecer contrário rejeitado com catorze votos
contrários. Despacho: encaminhado à Comissão de Cuitura, Denominação de
Logradouros Públicos e Assistência Social para parecer.--,..................ana nnam
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7 - Projeto de Lei nº 148/21, que dispõe sobre o acesso de animais domésticos aos
abrigos destinados ao atendimento das pessoas em situação de rua, e dá outras
providências, de autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva, que
defendeu a matéria. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de segunda
discussão a pedido do vereador Luiz Mayr Neto.-——--==........on emo
8 - Projeto de Lei nº 166/21, que altera redação da Lei 3.915, de 29 de setembro de
2005, que “Institui o Código Tributário do Município de Valinhos, dispõe sobre o
sistema tributário do município e dá outras providências”, de autoria do vereador
Eder Linio Garcia. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de segunda
discussão a pedido do vereador Eder Linio Garcia.----------..............
9 - Projeto de Lei nº 167/21, que dispõe sobre a obrigatoriedade da prestação de
socorro aos animais atropelados no âmbito Municipal, e dá outras providências, de
autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva, que defendeu a
matéria. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão a
pedido do vereador Luiz Mayr Neto,---=======.....0.nonocon nnnoiono nanaanannam

10 - Projeto de Lei nº 172/21, que denomina Armando Gobatto a Rua 6 do
Loteamento Residencial Vale das Uvas, bairro Roncáglia, de autoria do vereador
César Rocha Andrade da Silva. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado
de segunda discussão a pedido do vereador Luiz Mayr Neto. -----—........unem nnm

11 - Projeto de Lei nº 173/21, que denomina Deolinda Boitura Sabbatini a Rua 1 do
loteamento Residencial Vale das Uvas, bairro Roncáglia, de autoria dos vereadores
Aidemar Veiga Júnior, que defendeu a matéria, e Luiz Mayr Neto. Votação: aprovado
por unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do vereadorAldemar
Veiga Júnior. ------==..... icoconaencemosaico canoncanoooooconaanacanaaaananoso
12 - Projeto de Lei nº 175/21, que denomina Arlindo Pereira o Sistema de Lazer 5 do
Loteamento Jardim União, bairro Ortizes, circundado pela rua Carlos Pontiatti, rua
Ermelinda Aparecida P. Brolacci e pela rua Ronaldo Fagnani, de autoria do
vereador Franklin Duarte de Lima, que defendeu a matéria. Votação: aprovado por
unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do vereador Gabriel
Bueno Fioravanti. —————...... in aaaaaaconeonamaanensenaooooanoonono
13- Projeto de Decreto Legislativo nº 9/21, que concede Título de Cidadão
Honorário de Valinhos ao llmo. Sr. Marco Antonio Scarasati Vinholi, de autoria do
vereador Franklin Duarte de Lima. Votação: aprovado por unanimidade e
dispensado de segunda discussão a pedido do vereador Luiz Mayr Neto. —-—

14 - Projeto de Decreto Legislativo nº 10/21, que concede Título de Cidadão
Honorário de Valinhos ao Ilmo. Sr. Cauê Caseiro Macris, de autoria do vereador
Franklin Duarte de Lima. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de
segunda discussão a pedido do vereador Luiz Mayr Neto.-.----———........nina
15 - Moção nº 183/21, de Aplauso e Reconhecimento ao 4º Aniversário Grupo de
Apoio à Adoção Nova Vida, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima.
Votação: aprovada por unanimidade. --—----—.......ncnnccnnnanna onnano oonnenacanain
16 - Moção nº 184/21, de Apoio à Prefeita de Valinhos e ao Secretário de Mobilidade
Urbana, para que empenhem os esforços necessários para construção de ciclovia
na avenida Invernada, no trecho que abrange as margens da rodovia Francisco Von
Zuben (SP-091), do Posto Petrobrás até o Shopping Valinhos, de autoria dos
vereadores Alécio Cau, André Leal Amaral, Eder Linio Garcia, Franklin Duarte de
Lima, José Henrique Conti, Roberson Augusto Costalonga, Fábio Aparecido
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Damasceno, Gabriel Bueno Fioravanti e Luiz Mayr Neto. Votação: aprovada por
unanimidade.---==-=""——.......nnncnc icnnnonnccacemaaaanaocenaannononanono
17 - Moção nº 194/21, de Apelo ao Governador do Estado de São Paulo e ao
Presidente da SABESP, para a restauração da outorga da transposição do Rio
Igaratá para a Reserva da Atibainha, de autoria dos vereadores Gabriel Bueno
Fioravanti e Luiz Mayr Neto. Votação: aprovada por unanimidade.----=----==..............
18-Moção nº 195/21, de Apoio à Prefeita Municipal para a inclusão de
representantes do Legislativo no processo decisório do novo Marco Regulatório de
Saneamento Básico, de autoria dos vereadores Gabriel Bueno Fioravanti e Luiz
Mayr Neto. Votação: aprovada por unanimidade.-————==.....econnnsononona
19 - Requerimento nº 1662/21, informação sobre realização da Festa do Figo de
2022, de autoria do vereador José Henrique Conti. Discutiram o autor e o vereador
Franklin Duarte de Lima. Votação: aprovado por unanimidade.------........nono
- Matérias transferidas para a pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão Ordinária: -
Moção nº 164/21 e Requerimentos nº 1643/21, nº 1658/21 e nº 1659/21, com a
anuência unânime do Plenário; e Moções 182/21, nº 185/21, nº 188/21, nº 189/21, nº
186/21, nº 191/21, nº 192/21 e nº 193/21, e Requerimentos nº 1709/21, nº 1710/21 e
nº 1745/21, em razão do encerramento da Sessão. ----...........nana
Esgotadaa du i

    Thiago Eduardo Galvão Cappifato, Diretor Legislativo e de
lavrei a presente ata e eu, Luiz Mayr Neto, 1º

Secretário, a conferi e subscrevi. Visto: Franklin Duarte de Lima,
Presidente.----—-———-......... nanonnoancnacnenono cnaaanaacenoomnanmanmam RR

  


